

DEKLARASI DAN PENDAFTARAN BAKAL PASANGAN CALON PRESIDEN DAN CALON WAKIL PRESIDEN PEMILU TAHUN 2024

Berdasarkan Komisi Pemilihan Umum (KPU) melalui PKPU Nomor 3 Tahun 2020 tentang Tahapan dan Jadwal Penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2024 telah menetapkan jadwal pelaksanaan tahapan Pemilu Tahun 2024 (Pemilu Serentak).

Jakarta, 19 Oktober 2023 merupakan hari pertama Pendaftaran Bakal Pasangan Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden Pemilu Tahun 2024, bertempat di ruang Sidang Lantai II Kantor KPU RI, Jl. Imam Bonjol No.29, Kec. Menteng, Jakarta Pusat. Sesuai aturan yang sudah dikeluarkan KPU RI, pada tahapan Pilpres 2024, pendaftaran pasangan calon Presiden dan Wakil Presiden untuk Pilpres 2024 akan dimulai pada tanggal 19 hingga 25 Oktober 2023.



Berikut Laporan Situasi Pemantauan Wilayah Provinsi DKI Jakarta, dalam rangka potensi rawan konflik dan deteksi dini pada kegiatan Pendaftaran Bakal Pasangan Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden Pemilu Tahun 2024, sebagai berikut:

- 1) Pasangan Calon Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar, yang diusung partai koalisi dari Partai Nasdem (Nasional Demokrasi), PKB (Partai Kesatuan Bangsa) dan Partai Keadilan Sejahtera (PKS) menjadi pasangan pendaftar pertama Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden Pemilu Tahun 2024.
 - Pukul 09.45 WIB, Telah tiba 32 orang Perwakilan Gabungan Partai Politik Pengusung Anies Baswedan - Muhaimin Iskandar di Kantor KPU RI dengan Para Simpatisan menunggu di depan kantor KPU RI, Perwakilan Gabungan Partai Politik Pengusung Anies Baswedan - Muhaimin Iskandar Transit di Ruang Sidang Lantai I KPU RI, Perwakilan Gabungan Partai Politik Pengusung Anies Baswedan - Muhaimin Iskandar tiba di Ruang Sidang Lantai II KPU RI.
 - Diawali sambutan dari Bapak Surya Paloh (Ketua Umum Partai Nasdem) sebagai berikut :

“Terimakasih kepada KPU RI sudah menyediakan waktu dan menerima kami Koalisi perubahan Nasdem, PKB dan PKS. Hari ini mengantarkan pasangan calon capres dan Cawapres yang sudah kita kenal semua. Kami mempunyai keyakinan dan harapan dan doa kita bersama bahwa pemilu akan membawa dampak 2024 yang akan datang, pemilu yang akan berlangsung secara tertib tenang dan di ikuti partisipasi dari masyarakat. Karena semuanya koalisi bersama tidak hanya bertekad memenangkan dalam pemilu ini tetapi memiliki bagaimana antusias kita sesama anak bangsa jangan sampai kita terpecah belah karena pemilu ini.”
 - Kegiatan dilanjutkan sambutan Bapak Hasyim Ashari selaku Ketua KPU RI sebagai berikut :

“Terimakasih kerjasama dari partai politik yang telah mendaftarkan Capres dan Cawapres pada hari ini, tentu saja kita memahami bahwa situasi di pemilu pasti ada konflik, tetapi kita harus ingat kita adalah bangsa Indonesia yang harus saling menjaga jangan sampai terpecah belah. Untuk penyerahan hari ini kita hanya memeriksa kelengkapan dokumen selanjutnya kita memasuki tahapan verifikasi untuk keabsahan Dokumen tersebut, jika diperiksa belum sah ataupun belum lengkap maka ada waktu untuk perbaikan dengan waktu yang sudah di tentukan. Semoga kita senantiasa diberikan kesehatan dan kesabaran menjelang pemilu tahun 2024 dan dalam keadaan Khusnul Khatimah”.

- Penyerahan Dokumen Persyaratan Bakal Pencalonan Presiden dan Wakil Presiden kepada KPU RI, dan dilanjutkan dengan sambutan Konferensi Pers oleh Capres dan Cawapres Pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar :

“Kita semua menyampaikan rasa terima kasih kepada KPU RI yang telah menyambut dan membantu menyiapkan proses pendaftaran pada pagi hari ini sebuah awalan yang sangat baik yang menggambarkan kinerja profesional dari KPU RI. Kami percaya bahwa KPU akan melakukan proses verifikasi hingga nanti pelaksanaan juga dengan profesional dan itu menjadi satu awalan terlaksananya pemilihan Aman damai dan bagi semua yang terlibat dalam pemilu ini kita jaga suasana persatuan suasana kebersamaan pikiran gagasan oleh kita satu bangsa satu negara dan satu tujuan.”

- Kegiatan Pendaftaran Bakal Pasangan Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden oleh Gabungan Partai Politik Pengusung Anies Baswedan - Muhaimin Iskandar dalam Pemilu tahun 2024 selesai, situasi terpantau aman dan kondusif.



- 2) Kemudian disusul dengan Pasangan Calon Ganjar Pranowo-Mahfud MD, yang diusung partai koalisi dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI P), Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Hati Nurani Rakyat (Hanura) dan Partai Persatuan Indonesia (Perindo).

- Pukul 12.40 WIB, Telah tiba 32 orang Perwakilan Gabungan Partai Politik Pengusung Ganjar Pranowo - Mahfud MD di Kantor KPU RI dengan Para Simpatisan menunggu di depan kantor KPU RI, Perwakilan Gabungan Partai Politik Pengusung Ganjar Pranowo - Mahfud MD Transit di Ruang Sidang Lantai I KPU RI, Perwakilan Gabungan Partai Politik Pengusung Ganjar Pranowo - Mahfud MD tiba di Ruang Sidang Lantai II KPU RI.

- Diawali sambutan dari Pimpinan Gabungan Partai Politik Ibu Megawati Soekarnoputri (Ketua Umum PDIP) sebagai berikut :

“Ini yang telah di tunggu rakyat Indonesia Capres dan Cawapres, guna memenuhi amanat konstitusi Capres dan Cawapres Gabungan partai politik yang telah bersama sama untuk mengusung bapak Ganjar Pranowo dan Mahfud MD sebagai Capres dan Cawapres. Saya memohon kepada rakyat Indonesia karena keduanya akan mempercepat semua yang belum terlaksana di Indonesia, kepada mereka berdua harapan Indonesia baru dapat di realisasikan. Seluruh dokumen persyaratan kita sudah input ke Silon yang disediakan oleh KPU RI, kami percaya kepada KPU untuk melakukan verifikasi dokumen tersebut, terimakasih untuk KPU RI pada kesempatan ini atas kemajuan yang telah dilakukan KPU, Bawaslu dan DKPP dalam pemilu tahun 2024 dapat berjalan dengan baik”.

- Kegiatan dilanjutkan dengan Konferensi Pers oleh Capres dan Cawapres di Halaman Kantor KPU RI sebagai berikut :

“Visi misi dan persyaratan sudah kami bicarakan kepada KPU RI dan semoga sudah lengkap dan minggu besok kita akan cek kesehatan dari beberapa dokumen kita sudah berikan ada visi misi dan program yang sudah kita uraikan insya Allah masyarakat bisa membaca sangat mudah karena ada barcode-nya dan semua yang membaca menggunakan barcode bisa melihat detail apa yang kita sampaikan. Setelah itu pasti akan banyak masukan dan kami akan mendengar

terus-menerus dan akan menyempurnakan itu dalam posisi akhir pada saat pemilu yang akan datang di 14 Februari dan ucapan terima kasih kepada KBRI dan masyarakat yang hari ini mengantar kami dan Pak Mahfud ke KPU RI dan ini awal perjuangannya sangat baik untuk demokrasi”.

- Kegiatan Pendaftaran Bakal Pasangan Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden oleh Gabungan Partai Politik Pengusung Ganjar Pranowo - Mahfud MD dalam Pemilu tahun 2024 selesai, situasi terpantau aman dan kondusif.



- 3) Adapun Bakal Calon Presiden Prabowo Subianto dari Koalisi Indonesia Maju (KIM) resmi mengumumkan Gibran Rakabuming Raka sebagai Calon Wakil Presiden, direncanakan melakukan pendaftaran pada hari terakhir yaitu Rabu, 25 Oktober 2023, Koalisi Indonesia Maju (KIM) mencakup Partai Demokrat, Partai Gerindra, Partai Golongan Karya (Golkar), Partai Amanat Nasional (PAN), Partai Bulan Bintang (PBB), Partai Gelora dan Partai Garuda.

Pertimbangan percepatan pendaftaran capres-cawapres dilakukan dengan pertimbangan beberapa hal, di antaranya:

- Meredakan ketegangan politik lebih cepat, khususnya bagi partai-partai pengusung.
- Masyarakat dapat mengetahui lebih awal terkait pasangan capres-cawapres yang akan bersaing.
- Setiap pasangan capres-cawapres memiliki waktu yang lebih lama untuk bersaing.

Berdasarkan situs dari KPU, berikut tahapan pendaftaran capres-cawapres 2024:

- ✚ Partai Politik atau gabungan parpol menyampaikan surat pemberitahuan kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU) paling lambat sehari sebelum pendaftaran. Surat pemberitahuan berisi waktu kehadiran pendaftaran bakal Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden Pemilu Tahun 2024.
- ✚ Bakal Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden Pemilu Tahun 2024 hadir ke Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) ditemani pendamping dari parpol atau gabungan parpol pada tanggal pendaftaran yang telah ditentukan.
- ✚ Setelah mendaftar, Komisi Pemilihan Umum (KPU) akan melakukan verifikasi dokumen syarat pencalonan maupun syarat calon.
- ✚ Pemeriksaan kesehatan jasmani dan rohani jika semua dokumen persyaratan dinyatakan lengkap. Pemeriksaan kesehatan rencananya dilaksanakan di RSPAD Gatot Subroto Jakarta.